

Themen

- 4. Biberacher Jugend-Faustball-Meeting
- Restbestände Faustball-Pullis
- Termine
- Nächste Ausgabe

Editorial

Liebe Faustball-Abteilung,
wir haben es wieder einmal geschafft, für dieses Jahr zumindest. Unsere großen Höhepunkte – das 35. Internationale Biberacher Faustball-Meeting und das 4. Biberacher Jugend-Faustball-Meeting – haben wir mit Bravur gemeistert. Das liegt natürlich auch an den Helfern im Hintergrund. Den Organisatoren, den Einkäufern, Lieferanten usw. Vor allem aber liegt es an den fleißigen Händen im Vordergrund, die den Kontakt zu Spielern und Mannschaften und Zuschauern haben: den Verkäufern, Turnierleitungen, Betreuern und Spielern. Für den Jugendbereich möchte ich mich ganz besonders bei denjenigen bedanken, die am Sonntag, dem „Jugend-Faustball-Tag“ im Einsatz waren. Den Spendern von Kuchen und Waffelteig, den Betreuern, den Jugendspielerinnen und –Spielern. Jedoch den meisten Dank haben sich die helfenden Hände hinter den Verkaufstheken verdient. Allen, die in irgendeiner Form am Gelingen des 4. Biberacher Jugend-Faustball-Meetings 2008 mitgeholfen haben ein großes Dankeschön!
Vielleicht können wir es nächstes Jahr noch ein wenig besser machen?



Faustball Pullis

Autor: Fabian Czekalla

Es gibt noch zwei blaue TG-Biberach Faustball Pullis billig abzugeben. Die beiden Pullis haben die Größe 176, fallen aber so groß aus wie Größe M (Herstellerfehler). Kosten pro Stück 15 €.

Bei Interesse bitte bei Fabian Czekalla
(E-Mail: jugendleiter@faustball-biberach.de) melden.



Spieltag der D-Jugend

Autor: Lars Gerster

Die D-Jugend musste beim 4. Biberacher Jugend-Faustball-Meeting 2008 ersatzgeschwächt antreten. Es war noch zu sehen, dass es sich nur um E-Jugend Spieler handelte. Das Feld war noch unbekannt groß, aber es formt sich ein super Team mit viel Potential nach oben. Nach einer erfolglosen Vorrunde, konnte aber das letzte Spiel noch souverän gewonnen werden, so dass am Schluss ein 7. Platz erreicht werden konnte.



Abteilungs-Report

Autor: Nicolai Schaal

Viele von euch bekommen ja vierteljährlich den „TG-Report“ vom Hauptverein mit Berichten der einzelnen Abteilungen. Wir haben uns dazu entschlossen etwas in ähnlicher Form zu tun. Natürlich wollen wir keine Hochglanzbroschüre drucken lassen und per Post verschicken. Der „Abteilungs-Report“ erscheint immer am 1. jeden Monat. Er wird dann von mir per E-Mail an alle Mitglieder verschickt und liegt auch in den Trainings zum Mitnehmen aus.

Mit Inhalt wird der „Abteilungs-Report“ von euch versehen. Jeder kann einen Artikel dazu schreiben. Hat jemand z.B. bei Sichtungslerngängen mitgemacht, ein Turnier besucht, war im Zeltlager etc. schickt seinen fertig ausformulierten Artikel an den Redakteur. Seine Adresse findet ihr ganz oben. Auch der Vorstand wird Beschlüsse etc. hier bekannt geben. Die Länge der Artikel ist beliebig. Abgabetermin für die jeweils nächste Ausgabe ist jeder 25. im Monat. Also: eure Mithilfe ist gefragt! Jede Ausgabe kann man auch im Internet auf unserer Homepage www.faustball-biberach.de im Bereich „Intern“ (Anmeldung erforderlich) herunterladen.

Termine

- | | |
|-------------------|--|
| 02.12.2008 | Jugendweihnachtsfeier 2008
(Einladung folgt) |
| 04.12.2008 | Gerümpelturnier 2008
(Einladung folgt) |
| 03.01.2009 | Jahresabschlusswanderung |
| 07.03.2009 | Gau-Jugendpokal 2009 in Biberach |

Die nächste Ausgabe

Abgabetermin für die nächste Ausgabe ist der **30. November 2008**.
Eine neue Ausgabe erscheint immer zum ersten des Monats.

Neues aus der Abteilung

